

Bagikan Sembako, Wabup Ali Rahman Harap Kembangkan Kemandirian

AftisarPutra - WAYKANAN.INFORMAN.ID

Apr 6, 2023 - 10:51



Wabup Way Kanan Ali Rahman Dalam Momen Berbagi Kepada Warga

Way Kanan - Wakil Bupati Way Kanan Ali Rahman, hadir acara Pembagian Sembako bertempat di kampung Bumi Mulya Kecamatan Pakuan Ratu. Kamis, 6 April 2023.

Dalam rangka membantu percepatan penanggulangan kemiskinan, Kabupaten Way Kanan terus melakukan berbagai upaya pendampingan terhadap rumah tangga miskin dan rumah tangga miskin ekstrim, yang bertujuan agar para Keluarga Penerima Manfaat dapat berangsur menjadi mandiri sejahtera, dan terentas dari kemiskinan, sehingga tidak hanya sekedar menyalurkan bantuan tetapi juga memastikan outcome dari program tersebut dapat berdampak pada menurunnya angka kemiskinan di Kabupaten Way Kanan.

"Melalui kegiatan yang kita lakukan pada hari ini, untuk itu melalui momen yang penuh berkah ini, saya berharap dengan pemberian bingkisan Ramadhan ini dapat membantu sedikit masalah ekonomi yang dihadapi, serta kita jadikan kegiatan ini sebagai media silaturahmi dibulan Ramadhan yang penuh dengan keberkahan serta kemuliaan, semoga dengan pertemuan ini, akan berdampak pada keberkahan rezeki yang kita dapat, dan di panjangkan umur serta selalu diberikan kesehatan. Amin Yarobbal'amin"ucap Wabup Ali Rahman.

Wabup juga menghimbau kepada Keluarga Penerima Manfaat agar tidak hanya menerima bantuan, namun juga dapat mengembangkan kemandirian, sehingga secara bertahap mampu bertahan menjadi keluarga yang unggul dan lebih sejahtera.

Diakhir sambutannya Wabup Ali Rahman menyampaikan ucapan terima kasih kepada warga penerima manfaat serta atas kerjasama semua pihak yang turut berperan dalam penyelenggaraan kegiatan tersebut.

"Saya menyampaikan terima kasih dan apresiasi, atas kerjasama dan sinergitas yang terjalin dengan baik antara Pemerintah Kabupaten Way Kanan, Kecamatan, Pemerintah Kampung, organisasi sosial dan seluruh elemen masyarakat lainnya, yang telah turut berperan serta dalam memajukan masyarakat Kabupaten Way Kanan, utamanya dalam bidang ekonomi, saya berharap sinergitas antar pihak dapat semakin harmonis, semua pihak dapat senantiasa saling bahu-membahu dalam memajukan Kabupaten Way Kanan".tutup Wabup Ali Rahman.

Angga